
ÉCOLE MATERNELLE   LA JALINIERE                                                                         

153, rue des Chênes
38870  SAINT SIMEON DE BRESSIEUX

mail: ce.0381564u@ac-grenoble.fr

site : https://ecole-la-jaliniere-saint-simeon-de-bressieux.web.ac-grenoble.fr/

Procès Verbal du Conseil d'école du   19 Juin   2023  

Présents Excusé
Mmes Inard, Pilaud, Daolio et Mercier
M. Garnier
Mmes Berruyer,  Bernard-Bret, Yonnet et Chappuis
Mme Berger, Da Costa de Magalhaes et Genevey
M. Joseph-Edouard
Mme Feydeau (DDEN)
Mme Pourcel (Adjointe Mairie)

M. Ranc (IEN)

M. Savignon (Maire)

Les points d'information :

 Bilan des projets et des activités de l’année 

- Le projet « A la découverte des ENS » s’est conclu avec une matinée à St Didier de Bizonnes, autour 
de l’étang des Béroudières, les 23 et 30 mai. Merci au Sou pour le transport : 2x194,70 €, ainsi qu’au 
Département de l’Isère pour la subvention de 1500€ qui couvre les frais d’animation. Merci aussi à 
Claire AGUIARD qui nous a accompagnés tout au long du projet et lors des sorties.

- Les petits déjeuners se terminent cette semaine. Ils ont été l’occasion pour tous les élèves de découvrir
avec bonheur  de nombreux menus variés et équilibrés au fil des 30 semaines du projet. Il représente 
également un temps de langage et de socialisation très riche au sein de la classe. Merci à M. 
MEUNIER, comptable de la commune, pour la gestion de la subvention DSDEN et des factures des 
commerces chez qui nous nous approvisionnons.

- Les élèves de Grande Section clôturent aussi leur cycle natation à Aqualib’ cette semaine. Merci à la 
commune pour le transport, merci aux parents, grands-parents ou anciennes collègues qui ont 
accompagné dans l’eau les élèves, mais aussi à Marion DAOLIO qui a assumé les séances. Le bilan est 
une fois de plus très positif, avec beaucoup de progrès de la part des élèves, notamment en ce qui 
concerne la « peur » de l’eau.

- La Grande Lessive® sur le thème « Ma cabane et – est la tienne » a été partagée avec les élèves de 
l’élémentaire et du collège, ainsi que les habitants du village le 23 mars sous les halles.

- Le projet Petit Cinéma de Classe s’est déroulé comme prévu avec Sophie KAHN, avec l’écriture du 
scénario et du story-board, la fabrication de décors et le tournage...
La projection des films a eu lieu le 8 juin à St Jean de Bournay. le transport de 415,80 €  ayant été pris 
en charge par le Sou des Ecoles. Les deux films ont été déposés sur le site de l’école.

- En prolongement de ce projet, un album de l’histoire du film a été conçu et va être imprimé par les 
soins de l’OCCE...

- Les élèves devaient élire leur album préféré parmi les 4 albums proposés dans le cadre du Prix Nord 
Isère des jeunes lecteurs en lien avec les médiathèques, mais nous n’avons toujours pas de nouvelle à 
ce jour...

https://ecole-la-jaliniere-saint-simeon-de-bressieux.web.ac-grenoble.fr/
mailto:ce.0381564u@ac-grenoble.fr


- Les nouvelles familles étaient invitées à venir rencontrer l’équipe et les parents du Sou des Écoles 
autour d’un temps convivial, ce samedi. Une bonne douzaine d’enfants sont venus avec leurs parents 
pour la visite des locaux et un temps d’échange autour de boissons et de gâteaux. Merci aux parents du 
Sou des écoles.

- La fête de l’école aura lieu le samedi 24 juin avec au programme spectacle préparé par les élèves suivi
de la kermesse….

- Les élèves de Moyenne Section ont rencontré Charles BAGGIONI, chef de bassin à Aqualib’, pour la 
présentation de la « classe bleue » du 26 au 30 juin . Les élèves iront en bus le matin à la piscine, avec 
un retour pour la pause méridienne. Ils reprendront le bus l’après-midi pour la deuxième séance de la 
journée pendant  les 4 jours de la semaine prochaine.
Le financement est intégralement assuré par l’Etat.

- Liaison multi-accueil : les 2 enfants concernées sont venues partager un moment de classe et une 
petite récréation en compagnie des PS dans chacune des trois classes pressenties. Une bonne 
préparation de leur future rentrée à l’école.

- La liaison GS/CP est un peu différée mais devrait bientôt avoir lieu bientôt….

 Prévisions de rentrée de septembre :

- les inscriptions ont commencé à la reprise des vacances d’hiver. A ce jour, nous comptons sur :
* 25 élèves de PS
* 49 élèves de MS
* 24 élèves de GS

Soit 98 enfants scolarisés en maternelle.

- L’équipe avait exprimé la demande auprès de la commune de pouvoir bénéficier d’un quatrième poste 
ATSEM à temps plein pour la rentrée prochaine…. La création de ce poste a été votée par le conseil 
municipal du 9 juin dernier.
L’équipe apprécie fortement cet effort financier, merci.
L’occasion nous est donnée de remercier très chaleureusement Laura CHAPPUIS pour son travail et son  
investissement dans la mission qui lui a été confiée à mi-temps depuis le mois de novembre dernier…
L’équipe espère vivement qu’elle continue de travailler au sein de l’école l’an prochain !
Merci aussi à l’ensemble de l’équipe ATSEM qui sont intervenues à tour de rôle pour les après-midi.

- Comme chaque année, les binômes enseignant/atsem seront modifiés à la rentrée. Cela permet une 
continuité rassurante au niveau de certains élèves qui changent d’enseignant, et permet au sein de 
l’équipe de se connaître mieux en travaillant ensemble… Et de casser la routine.

- Nous accueillerons Virginie BLANCHON sur le poste qui a été créé à la rentrée dernière. L’occasion de
remercier vivement Sandra MERCIER pour son investissement et son professionnalisme tout au long de 
l’année. Son travail au sein de l’équipe a été très enrichissant et agréable ! Merci donc… et peut-être à 
bientôt ?….
De même pour Marion DAOLIO qui est intervenue tout au long de l’année dans les classes de Julia et de 
Philippe. Merci pour son travail et sa présence rassurante auprès des élèves.
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 Le point sur les divers aménagements demandés.

- Les portes de la salle 2 frottent sur le seuil, ce qui rend leur ouverture par les enfants difficile : porte intérieure et 
extérieure (issue de secours)
De même pour la porte principale du couloir donnant sur la cour.

- N’ayant pas eu de nouvelles des subventions du Socle Numérique, le VPI pour la classe de M. GARNIER a été 
commandé et réceptionné. Merci.
Par ailleurs, il avait été demandé un ordinateur portable pour la direction qui puisse servir pour le montage des 
films vidéo des classes.

- Le lave-vaisselle a été changé, merci !

- Du mobilier sera sans doute nécessaire dans la quatrième classe, et ainsi que des tables trapézoïdales pratiques 
pour le travail individuel des élèves …

- Dans le cadre de la mise en place du PPMS, il est prévu de poser du film réfléchissant sur les vitres côté rue afin 
de rendre les classes moins visibles.

 Questions diverses.

- La cantine : sur 18 questionnaires, un seul ne trouve pas la cantine à son goût.
Il en ressort quatre suggestions :
  - parents témoins pour goûter les plats : Mme POURCEL annonce qu’il sera proposé à la rentrée, 

par le traiteur, une soirée dégustation aux parents qui le souhaitent.
- plateaux repas pour que les enfants mangent dans l’ordre qu’ils veulent : pas trop envisageable
- 100 % bio et local : le traiteur essaie de le faire.
- repas en fonction du quotient familial des parents : pas effectif, mais M. GARNIER souligne que  
cette possibilité est en train d’être étudiée par le CCAS, avec la distinction du coût du 

repas et de celui du temps d’animation...

- Le stationnement et la circulation
Les parents s’interrogent au sujet de l’interdiction de circuler aux abords de l’école, rue dangereuse entre la 
maternelle et l’élémentaire, les voitures roulent trop vite (radars ?)   7 questionnaires évoquent ce sujet.

Une demande d’emplacements pour garer les vélos en sécurité à l’extérieur de l’école ( crainte que les vélos devant
l’école puissent tomber sur des enfants ).

- Demandes diverses
L’équipe veillera à la rentrée à distribuer un mot expliquant tous les endroits à traiter (voiture, maison….) lorsque 
les poux se présentent.

De même nous essaierons de prévenir plus longtemps à l’avance (plus de quinze jours ?) les besoins en 
accompagnateurs pour les sorties, afin de permettre aux parents de s’organiser au travail. Cependant, se proposer 
n’implique pas forcément être retenu pour accompagner la sortie.

La visite du CP est bien prévue, mais elle a été retardée pour cause de maladie de l’enseignante.

Les 15 remerciements très chaleureux nous ont beaucoup touchés :  école top, très satisfaits, on vous remercie 
beaucoup, école excellente et exemplaire,toujours le sourire, bravo et merci à toutes et tous pour votre gentillesse et
le bien être apporté à notre enfant, etc..

Le président Le secrétaire
Philippe GARNIER David JOSEPH-EDOUARD
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